
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya erläuterte, die Verwaltung habe das in der letzten Sitzung 
vorgestellte Busnetzkonzept auch noch einmal im Ausschuss in Lohmar vorgestellt. Der 
Ausschuss habe sich davon überzeugen lassen, dass ein TaxiBus-Konzept in Lohmar nicht 
zielführend sei. Die Bedürfnisse der Bürger und –innen werden durch den vorhandenen AST-
Verkehr abgedeckt. In der Diskussion sei allerdings darauf hingewiesen worden, dass die 
Anschlüsse an die RB 25 verbesserungswürdig seien und zusätzliche Busleistungen in den 
Rheinisch-Bergischen-Kreis geprüft werden sollten. Die Verwaltung habe eine Prüfung 
zugesagt. 
 
Im Übrigen wurde die Vorlage zur Kenntnis genommen. 


